
古河市の無料ＰＣＲ検査につい
て
問　無料検査の予算は 720 人
分、6カ月で 136 人の利用は
2割に満たない。市の無料ＰＣ
Ｒ検査は使いづらいため、手続
きを簡素化できないか。

答（健康推進部長）手続きの簡
素化は、医療機関の事務的負担
が増加し、調整が必要なため、
今後の課題としたい。

新型コロナウイルス感染症に対
応した、施設・設備の改善を！
問　①小中学校体育館のエアコ
ン設置②公民館等の音響・映像
設備等のデジタル対応機器の購
入③古河市サッカー場のトイレ
等の改善を求めるがいかがか。

答（教育部長）①利用状況や財
政状況等、総合的に判断し検討
したい。②新旧機器の変換アダ
プターを貸し出しする対応を協
議したい。③利用者の意向を踏
まえ改修していく。

ジェンダー平等を実現する古河
市の計画について
問　国の働き方改革で、女性管
理職を大幅に登用することに
なっているが、①針谷市長の決
意について②市は、いつまでに
女性管理職の割合を 30％にす
るのか、具体的計画を伺う。

答（市長）①性別にとらわれな
い適材適所の人材配置を行い、
職員が仕事と家庭を両立し、そ
れぞれの役割を果たす職場環境
づくりを進めたい。
答（総務部長）②令和 3年度
から令和 7年度を計画期間と
した古河市職員ワークライフバ
ランス推進計画の中で、管理職
に占める女性割合を 30％と定
めた。

秋庭　　繁 議員

安心安全なまちづくりにおける
通学路の安全対策
問　昨年千葉県で起きた下校中
の児童の列にトラックが突っ込
む事故後、政府は再発防止には
危険な通学路の改善が急務と判
断した。①各学校からの危険箇
所報告書について②交通安全
ルール指導の取り組みは③不審
者出没事件について伺う。

答（教育部長）①新年度初めに
各小中学校から報告を受け、危
険箇所の現状把握と対応策を協

議している。②毎年、各校へ交
通安全指導員を派遣し、古河警
察署の協力の下、実技形式の交
通安全教室を実施している。③
令和 3年度における小中学校
からの不審者出没報告は、2月
末現在で 10 件である。

地域住民による通学路の清掃活動

新たな産業用地計画の未来産業
基盤強化プロジェクトについて
問　①予定地の決定と住民説明
会の時期②事業主体はどこか③

面積が 20 ヘクタール前後とな
る根拠を伺う。

答（企画政策部長）①開発予定
地の決定は国が基本計画に同意
したタイミングで考えている。
住民説明会は国に基本計画を提
出する段階で開催する予定であ
る。②国、県の承認の下、市が
企業を誘致し、企業自ら用地買
収や工場施設の建設を進める。
市でも事前説明や問い合わせを
通じて、地元住民や関係地権者
等への対応に当たる。③開発面
積は、周辺農地への影響等を考
慮し、まずは約 20 ヘクタール
からのスタートを考えている。

≪その他の質問≫
・新型コロナウイルス感染症
・荒廃農地

鈴木　　務 議員

雨漏り等の改修予定の管理棟
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